



*Fleissige Frauen  
arbeiten an ihren  
neuen Kreationen.*

## **Moderne Kreationen aus Fell und Wolle**

Seit einigen Jahren spannen die beiden Fellnähgruppen Schwarzenburg und Belp zusammen. Obwohl die Distanz zwischen den beiden Ortschaften rund 25 Kilometer beträgt, besuchen die Mitglieder jeweils die Kurse der anderen Gruppe.

Der Fellnähkurs der Gruppe Schwarzenburg war ein gut besuchter Anlass. Erstmals waren anstelle von acht Kurstagen nur deren sechs angesetzt, was bei den Teilnehmerinnen sehr gut ankam. Die ungewohnt lange Arbeitszeit wurde durch

eine kurze, gemütliche Pause mit kleinem Imbiss unterbrochen.

Mit Anja Marquardt konnte eine sehr engagierte und kreative Kursleiterin gewonnen werden. Mit ihrer grossen Erfahrung als Kürschnerin brachte sie den interessierten Frauen viel Neues bei. Selbst langjährige Näherinnen waren überzeugt, dass sie in diesem Kurs sehr viel gelernt hätten. Unter Marquardts Leitung entstanden neue, exklusive Fellartikel, die – ohne zu übertreiben – als kleine Meisterwerke bezeichnet werden können. Die Teilnehmerinnen waren alle mit grossem Elan und Interesse an der Arbeit. Nach Kursende durfte jedes eine sehr schöne, selbst erschaffene Fellkreation mit nach Hause nehmen.

Die fleissigen Frauen der beiden Fellnähgruppen freuen sich bereits jetzt auf den nächsten Kurs im Sommer 2019.

*Text und Bild: Beatriz Spring*